



## Neulingslehrgang April 2017 in Burgbernheim



Am Freitag, 7. April begann beim TSV Burgbernheim ein Neulingskurs zum Fußballschiedsrichter. Neun interessierte Sportkameraden nahmen daran teil. Die Prüfung fand in der Woche nach Ostern statt. Alle 9 Teilnehmer bestanden letztendlich die Prüfung. Sie können jetzt neu in die Gruppe Frankenhöhe-Nord aufgenommen werden.



Auf dem Bild sehen wir die neuen Schiedsrichter, eingerahmt vom Führungsteam der Schiedsrichtergruppe. (von links)

- |                      |                            |
|----------------------|----------------------------|
| - Heiko Wellhöfer    | Gruppenlehrwart            |
| - Prehmus Volker     | TSV Burgbernheim           |
| - Mollwitz Roman     | TSV Burgbernheim           |
| - Geuder Felix       | TSV Burgbernheim           |
| - Banse Steve        | SF Laubendorf              |
| - Kastellan Hannes   | SF Laubendorf              |
| - Förster Gerd       | FC Wiedersbach-Neunkirchen |
| - Seuffert Sebastian | FSC Franken Neustadt       |
| - Götz Brandon       | SV Rot-Weiß Mausdorf       |
| - Löder Christian    | TSV Marktbergel            |
| - Holger Hofmann     | Gruppenobmann              |
| - Günter Schuh       | Beisitzer                  |



Diese beiden Bilder zeigen die Neulinge bei der Prüfung